
Приватизации железных дорог - нет

2014-01-15 Приватизации железных дорог - нет

  

  

  

Комитет по вопросам собственности Госдумы (председатель – депутат от Воронежской
области, член фракции КПРФ С.А. Гаврилов) отклонил предложение о приватизации
ОАО РЖД

  

Члены Комитета отклонили проект  федерального закона № 348850-6  "О внесении
изменений в Федеральный закон "Об особенностях управления и распоряжения
имуществом железнодорожного транспорта", предусматривающий приватизацию части
акций ОАО «РЖД», находящихся в федеральной собственности. С.А. Гаврилов так
изложил свою позицию по данному вопросу:

  

- Приватизация 5% акций РЖД в принципе может быть целесообразной. Вопрос в том –
на каком этапе это следует сделать, чтобы получить максимально положительный
эффект прежде всего для самой компании.

  

Наиболее предпочтительным способом приватизации является размещение
дополнительных акций и их целевое приобретение крупным российским фондом,
например, Пенсионным фондом России или Фондом национального благосостояния.
Предлагаю – прямо указать в законопроекте именно на такой способ приватизации.

      

  

Кроме того, необходимо осуществить целый комплекс мероприятий по улучшению
финансового положения ОАО "РЖД", снижению кредитной нагрузки. К таким мерам
относятся утверждение порядка взаимодействия государства и ОАО «РЖД» в части
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реализации инвестиционных проектов с длительным сроком окупаемости затрат
(например, проект по увеличению пропускной способности БАМа и Транссиба),
разработка системы компенсации за оказываемые компанией социально значимые
услуги (например, поддержание низких тарифов на плацкартные места в поездах
дальнего следования, финансово убыточные для ОАО "РЖД" пригородные перевозки,
разработка компенсационных механизмов потерь доходов ОАО "РЖД" в результате 
решения Правительства Российской Федерации о замораживании тарифов ОАО
«РЖД».

  

Только после этого возможно начинать приватизацию. В противном случае мы получим
дальнейшее снижение капитализации компании, уменьшение её прибыли и
соответственно дополнительные расходы федерального бюджета на поддержку РЖД.

  

Пресс-служба фракции КПРФ в Госдуме
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